
 Association des Naturistes de l'Anjou n° W491005494 - J.O. du 13 Avril 1976.  
.  

               Affiliée à la Fédération Française de Naturisme sous le n° 175 depuis 

1977.  
  

   

COMPTE RENDU DE RÉUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION  

DU 1er juin 2024 à 9h30 à la Boisnière  

  

  

Membres présents : Martine Peyrot, Aloïse Bregeon, Patrick Jean-Louis, Catherine Cogné, Joël 

Bouic, Alain Sauvion, Pierrette Debray, Pascal Bonnenfant, Eric Bazard, Blandine Bazard, 

Jacques Peyrot, Michel Boutreux.  

  

Membres excusés :  Dominique Blairé, Marie Pasquet, Christiane Beaussier.  
- 0 – 0 – 0 -  

Ordre du jour :  

1) Infos congrès :  

 Le congrès a été une réussite, beaucoup de personnes ont participé, environ 100 

associations étaient représentées. En revanche, aucun centre de vacances naturiste n’a 

assisté au congrès. Entre 2022 et 2023, il a été vendu 12 965 licences FFN soit une 

augmentation de plus de 200 licences. La demande de licence direct est en hausse. Les 

centres de vacances n’en vendent pratiquement plus.   

- L’assurance responsabilité civile comprise dans la licence a été revue, elle offre plus de 

protection désormais. La licence pour les moins de 18 ans est offerte par la FFN et non 

gratuite comme on le pensait.   

- Il est prévu une exposition à Marseille sur le naturisme pendant 6 mois où sera traité 

l’historique, les valeurs du naturisme, l’avenir, les projets). La commission jeune bouge. 

Le rapport moral a été voté à 90%. Le site internet de la FFN va être revu de A à Z. Plus 

clair et concis, il précisera la place et l’importance de la licence. Un classement des 

centres de vacances sera réalisé et parmi les critères sera pris en compte le nombre de 

licences vendues.  

- Rapport d’orientation : il a été voté une augmentation de la licence (sur 3 ans) avec une 

augmentation de 2 € pour 2025, puis celle-ci passera à 26 € puis à 27 €. La licence directe 

de 25 € passe à 35 € avec l’idée d’inciter les personnes à aller vers les clubs.  

- Le bureau a changé. Viviane Tiar arrivant en fin de mandat de présidente est remplacé 

par Albert du Club d’Orléans. Dominique Blairé devient secrétaire général et Nathalie de 

Happy Nat trésorière. Bienvenue au nouveau bureau.  

- Composition du Bureau Fédéral :   

PRESIDENT Albert RICHARD, VICE PRESIDENT Marc BARNIER, SECRETAIRE 

GENERAL Dominique BLAIRE, SECRETAIRE GENERALE ADJOINTE Michèle 

CHARLES-DOMINE, TRESORIERE GENERALE Nathalie BARTEAU, TRESORIER 

ADJOINT Régis MULLER, ASSESSEUR/COMMUNICATION  Eric STéFANUT  

Les personnes venant en journée découverte ou en visite ou à la piscine et ne possédant 

pas la carte FFN sont redevable du ticket à 1 €/jour/personne. Ce ticket permet que cette 

personne soit assurée par la couverture responsabilité civile de la FFN en cas d’accident. A  
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 prévoir systématiquement. Si cette personne prend l’adhésion, le CA de Natanjou a voté  

que la somme sera déduite du montant de la licence.     

- Règlement intérieur : Quelques modifications ont été apportées au règlement en autres     

l’adresse du siège social de Natanjou.  

2) Bilan des adhésions 2024 : A ce jour, Natanjou compte 126 adhérents. Le nombre 

d’adhésions est stable.   

3) Agrément pour jeunesse et éducation populaire : Auparavant, Natanjou avait fait la demande 

et obtenu cet agrément Il n’a pas été renouvelé depuis quelques temps. Blandine B et 

Pierrette D. se proposent de constituer à nouveau le dossier pour en faire la demande.   

4) Fête de la St Jean le 22 et 23 juin : envoyer les invitations au Maire, Conseil municipal, Mr 

Pot (maire de Mazé), pompiers de Bauné.  

Dominique B. assurera le repas malgré son handicap, des petites mains seront disponibles 

pour l’aider.  Marie P. s’occupe de réaliser un tableau récapitulatif des inscriptions des repas. 

Le soir, Fred et Pascal accompagneront la soirée avec de la musique. Le dimanche, tournoi 

de pétanque avec inscriptions à 9h00. François se propose pour faire les frites. Eric B. achète 

les saucisses (70) et merguez (40). Pascal B. doit faire le changement du siège social auprès 

de l’entreprise Promocash et commander une nouvelle carte. Les containers (poubelles) 

arrivent lundi. Pierrette D. s’en charge de les réceptionner. Une vente de fromages de chèvre 

sera faite pendant ce week-end. Faire la commande auprès de Patrick A.    

- Journée mondiale du naturisme et ANPL : durant ces journées, un tarif exceptionnel sera 

appliqué au niveau du bar. Prévoir invitation des anciens membres du club, des officiels 

ainsi que les responsables de la piscine d’Angers.   

Rappel : il y aura des passages pub sur la radio RPSFM, un entretien à la radio « topette 

» François et Isabelle accompagnés de Martine P. y participeront. Pour l’article dans le 

Courrier de l’Ouest, la journaliste Mme PIAU donne rendez-vous le mardi 18 juin à 18h30 

à son bureau puis visite à la piscine de la roseraie où seront prises quelques photos.  

 Tir à l’arc : Alain M. se chargera du stand. Dominique B. intègrera sur le site de Natanjou, 

l’article sur la journée du naturisme. Michel B. se renseigne pour le prix des saucisses, il 

est prévu saucisses/frites 7 €.  

ANPL : il est alloué 50 € pour le vin d’honneur. Marie P. s’en charge.   

Il a été acheté une broche en inox pour la cuisson des jambons (50 €). Elle arrive en fin 

de semaine.   

5) Camping :  

- Les feuilles pour les permanences sont affichées. On demande aux adhérents qui le 

souhaitent de s’inscrire.   

- Faut-il afficher le nom des adhérents au tableau ? il est souhaitable de faire la liste des 

noms et numéro de licence de tous les adhérents de Natanjou. Cette liste sera disponible 

dans le tiroir du bureau. Nous notons déjà quelques réservations pour cet été par des 

touristes.  

6) Container : L’achat du container pour le tracteur est repoussé. Guy T. s’absente et n’a pas 

le temps de s’en occuper avant son départ en précisant que ce n’est pas urgent.  2  



  

  

7) Divers :  

- L’achat du gravier pour mettre autour des jeux des enfants est en cours, Patrick JL se 

renseigne du prix du gravier, de la livraison. Prévoir le décaissement du terrain autour du 

jeu.   

- Un groupe d’espérantistes du château de Grésillon souhaite faire une « journée visite » à 

la Boisnière comme tous les ans. Cette année, Dominique B. n’étant pas disponible, 

Pierrette D. prend le relais.   

- Patrick JL et Jacques P. vont participer à la journée formation piscine à Préfailles 

dispensée par l’ARS. Formation de 9h à 17h. Natanjou prend en charge les repas (2 X 18 

€) + les frais kilométriques (0,341 €/km). Il est prévu de restituer « cette formation » auprès 

des adhérents qui le souhaitent.   

- Le maître-nageur David ne peut pas assurer la séance de piscine mardi 4 juin  donc celleci 

est annulée. Il reste 3 séances. Un message sera envoyé à tous les adhérents pour les 

prévenir.   

- Les 3 mâts : Il est convenu que les réunions en hiver se feront au siège social. En 

revanche, fait-on l’A.G. à la Boisnière ou au siège social ? il est procédé au vote : 9 voix 

pour la Boisnière, 2 voix pour le siège social et 1 voix s’abstient, l’un ou l’autre lieu étant 

avec des avantages et des inconvénients.  

- Les panneaux de signalisation ont été gravés. Joël B. demande s’il est possible de donner 

la pièce (30 €). C’est ok pour tout le C.A. Une carte des environs a été établie afin de 

finaliser la position des panneaux.   

- Il est signalé que la tondeuse a servi mais n’a pas été vidée ni nettoyée. On remarque 

que le suivi n’est pas toujours fait, ce qui est dommage pour la pérennité du matériel. Se 

pose la question de remettre les commissions en place ? Cela permettrait de mobiliser 

plus de monde et soulagerait le C.A.  

- Melle Bondu se plaint à nouveau des odeurs. Or, ce jour là les vents étaient du Nord Est. 

Les odeurs serait dû à la station un peu plus loin et non de notre fosse toutes eaux. Le 

tuyau a déjà été surélevé et le filtre à charbon changé. Peut-être le changer à nouveau ?  

- La serrure du portail a été changée. Les roulettes du portail sont « fatiguées » il faut 

prévoir un changement en fin de saison. Prix environ 50 €/roulette.   

- Alain S. demande si Christiane B. s’est renseigné pour un terminal bancaire. La question 

lui sera posée.  

Prochaine réunion le 5 juillet 2024.                                       Fin de réunion 12H10.  

               La Secrétaire,                                                                  La Présidente,  

              Catherine Cogné                                                                         Martine Peyrot    
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